

05.08.2019

Auffahrt der Hochstraße Nord Richtung Mannheim wird instandgesetzt

Wegen eines Schadens an der Übergangskonstruktion musste am Montag, 5. August, kurzfristig die Auffahrt auf die B44 in Fahrtrichtung Mannheim aus Norden kommend gesperrt werden. Dieser wurde provisorisch soweit repariert, dass die Auffahrt eingeschränkt für den Feierabendverkehr wieder frei gegeben werden konnte. Am Dienstag, 6. August, wird ab 9 Uhr die Auffahrt wieder gesperrt, um weitere Reparaturen an der Übergangskonstruktion vornehmen zu können. Wie lange die Reparaturen andauern kann noch nicht gesagt werden.

Die Stadt bittet Verkehrsteilnehmer*innen, die Baustelle großräumig zu umfahren oder die LKW-Umleitung über Zollhofstraße, Rheinuferstraße Halbergstraße, Yorckstraße und zurück zur B44 zu nutzen.